
 

 

Data:16/02/2023 /Local:Gabinete do Prefeito de João Neiva 
Início: 09h Término:12h 

Pauta: 

1. Abertura e verificação do quórum; 

2. Leitura e deliberação das atas das reuniões anteriores (reunião ordinária do dia 21 de 
dezembro e extraordinária do dia 25 de janeiro); 

3. Aprovação da Deliberação da CTPP (revisada na 1ª extraordinária);  

4. Aprovação da Deliberação da CTIL (revisada na 1º extraordinária);  

5. Posse dos membros eleitos para composição da CTIL;  

6. Posse dos membros eleitos para composição da CTPP;  

7. Apresentação do Projeto referente à alocação negociada do Rio 5 de novembro;  

8. Apresentação dos dados de outorga na Região Hidrográfica do Santa Maria do Doce;  

9. Informes gerais:  

a. Evento em alusão do Dia da Água.  

10. Encerramento.  
Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois às 09:15 da 1 

manhã, teve início a 6º. Reunião Ordinária do Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Santa 2 

Maria do Doce. Estavam presentes os seguintes membros do comitê: Aliamar Comério, 3 

representante do CREA; Arestides Otaviano Junior, representante da Apea; Elvis 4 

Pantaleão Ferreira, representante do Ifes Campus Santa Teresa, Flavia da Penha Gomes 5 

de Assis, representante do Projeto Ecco; Gerson de Freitas Junior, representante da 6 

Prefeitura de São Roque; Leandro Soares Moreira, representante do Sindicato dos 7 

Trabalhadores Rurais de Santa Teresa; Mariana Perim, representante da Prefeitura de João 8 

Neiva; NiloTardin, representante da ACODE; José Carlos Loss Junior (Prefeitura Municipal 9 

de Coletina), , além dos representantes da AGERH Ana Luiza, Ananda Coutinho e Antônio 10 

Oliveira Junior. Item 1. Abertura e verificação do quórum; primeiramente foi verificado o 11 

quórum, constatado que havia membros suficientes, prosseguiu-se a reunião. Item 2. 12 

Aprovação das Atas do dia 21/12/2022 (6ª. Ordinária) e 25/01/23 (1ª.Extraordinária): as 13 

atas foram aprovadas, sendo que na Ata da 6ª.reunião Ordinária de 2022, , o Sr.Aliamar 14 

comério pediu que fosse corrigida a informação de que o mesmo apresentou uma proposta 15 

de construção de caixas secas na bacia, na Câmara Técnica de Programas e Projetos. 16 

Dando seguimento a pauta, passa-se ao Item 3. Aprovação da Deliberação da CTPP 17 

(revisada na 1ª extraordinária): a Deliberação foi aprovada. O membro Junior Loss sugeriu 18 



 

 

que a CTPP acompanhe a revisão do PIRH-Doce / CT-UA7 Item 4: Aprovação da 19 

Deliberação da CTIL (revisada na 1º extraordinária): a Deliberação foi aprovada. Item 5: 20 

Posse dos membros eleitos para composição da CTIL: a composição da CT é seguinte: 21 

Flávia, Nicholas,Thayane e Gerson. Foi dada posse aos membros presentes e Flávia foi 22 

indicada para a presidência. Item 6:  Posse dos membros eleitos para composição da 23 

CTPP:  a composição da CT é seguinte: Flávia, Arestides, Leandro e Gerson. Foi dada 24 

posse aos membros e Flávia foi indicada para a presidência. Item 7: Apresentação do 25 

Projeto referente à alocação negociada do Rio 5 de novembro: o representante da 26 

AGERH Antônio Oliveira fez a apresentação sobre a alocação negociada, e a representante 27 

da AGERH Ananda Coutinho apresentou a proposta de 2019 sobre o Monitoramento de 28 

Vazão no Rio 5 de Novembro, através da Participação Comunitária utilizando Indicadores de 29 

Vazão baseado em cores. Após as apresentações foi solicitada que fosse feita a 30 

apresentação sobre alocação negociada no Dia da Água na bacia, e que será retomado o 31 

projeto do monitoramento no Rio de Novembro. O STR de Santa Teresa e a Prefeitura de 32 

São Roque afirmaram que é possível obter os materiais para a construção dos indicadores 33 

de vazão. Foi orientado pelos representantes da AGERH que há necessidade de se 34 

construir e calibrar as curvas chave nos trechos definidos juntamente com microlocalização 35 

desses pontos na microbacia do Rio Cinco de Novembro, que a Cesan, por operar sistema 36 

de abastecimento na região e conhecer bem os mananciais pode ajudar nisso e que a Agerh 37 

pode ser solicitada através de um ofício para contribuir tecnicamente. Item 8: Apresentação 38 

dos dados de outorga na Região Hidrográfica do Santa Maria do Doce: O representante 39 

da AGERH, Antônio Oliveira, fez a apresentação, e o CBH solicitou os dados de outorga e o 40 

representante informou que pretende fazer uma nota técnica e encaminhar os dados do 41 

balanço hídrico do CBH-Santa Maria do Doce. O comitê então fará a análise e solicitará um 42 

detalhamento maior em determinadas micro-bacias. Item 9 Informes gerais: está sendo 43 

elaborada a programação para o Dia da Água, e o Grupo de Trabalho se reunirá de tarde. 44 

Outro informe foi sobre a Fundação RENOVA, que sobre o programa de Nascentes haverá 45 

priorização dos produtores de São Roque do Canaã. E por fim, que será feito um informe 46 

sobre a cobrança das faltas para a instituições, para aplicação do Regimento Interno. tem 47 

10.Encerramento; a presidente agradece a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, 48 

a reunião foi encerrada. A presente Ata foi lavrada por mim, Ananda Bermudes Coutinho, 49 

em apoio à Secretaria Executiva do Comitê e assinada pela Presidente do CBH.   50 

FLÁVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS 51 

PRESIDENTE 52 


